

中國文化大學 103 學年度暑假轉學招生考試

系組：日本語文學系三年級

日期節次：7 月 30 日第 2 節 10:50-12:10

科目：日文習作

1. 次の文章を読んで、感想を書きなさい。(500 字以内)

100%

台灣で『ドラえもん』はいじめを助長している」という指摘の声があがつたそうだ。さらに教育団体が放送自粛を求め、放送事業の監督機構である国家通訊伝播委員会（NCC）が調査を行うことになったという。

発端はあるブログ記事であるようだ。そのブログで、『ドラえもん』はいじめを助長している。子供に悪影響だ」という指摘の声があがつたという。（中略）そんな人間関係を長期間見続けると、子供に影響があるに違いない、だから見せたくないということらしい。

この意見に、小さな子供を持つ親から賛同の声があがっている。そして、教育団体も放送の自粛を要求。暴力など“不適切なシーン”を除くなど放送内容を見直すべきだと主張したというのである。

これらの声を受け、NCC のスポークスマンは「保護者や専門家の意見を尊重し、このアニメの内容をどう処理すべきか、番組と広告に関する諮詢委員会で協議いたします」と発表したこと。

（ネタりか 2014 年 7 月 17 日より抜粋）

第 | 頁共 | 頁